

## 議案62号

**農村レクリエーション関連施設の指定管理者の指定について  
(岩戸温泉の経営依頼先の選定)**

**反対**

永田 和彦議員

デメリットが多すぎる。  
資料請求に対し最終日に提出するが、各関連条例どおりの運営を指定管理者が履行できたか検証の欠如。指定管理者が高森温泉館で2千万弱の累積赤字を出し、赤字経常が高森町議会で問題視

され、経営能力が著しく劣る事実。3年の期間中、施設設備修繕費が約3千万と入湯料が300円から400円になり、町民の税金と負担が多く支出されたが、「タダ」で今後も指定管理する事の愚策。納入業者への支払い遅延。入湯税非課税など。

**賛成**

吉永 弘則議員

募集期間を一ヶ月設定しホームページ他の周知を行い申請者としては結局一社であつた。閉館ということになれば補助金返済残高等5・2億円の町負担が考えられる。又もとのように公社に戻すとしてもこれに投資する

企業、団体はないものと考える。現在は毎年若干ではあるが黒字として経営されている。問題点はあるとしても閉館という状態にしてはならないことを考えるに62号関連については賛成の立場で賛同をお願いしたい。

今後3年間、株南阿蘇観光に委託し、当初の目的達成と利用拡大の支援が執行部に求められる。岩戸温泉を継続するには直営か、民間貸し付けか、指定管理委託しか選択の余地がない。

## 請願5号

**30人以下学級実現・義務教育費国庫負担制度拡充に係る請願**

**反対**

永田 和彦議員

教育委員会が第3者評価を受け様々な意見を頂いた。実際、我々の小学校、中学校時代の授業中は、整然としていて、先生に威厳があり静かに授業を受けていた。家庭教育において団体行動や道徳教育がきちんと行われていたからであり、義差が発生している。

**賛成**

鈴木ムツヨ議員

務教育が学生各位に行われるには、家庭で行うしつけをしっかりとやる事が大事で、35人だろうが40人だろうが、きちんとした教育はできると考える。

文部科学省が実施した今後の学級編成及び教職員定数に関する国民からの意見書募集で、約6割が小中高校の望ましい学級規模は、26人から30人を上げている。理由は、一人の子どもの勉強に先生がより丁寧に対応できるからが約80%。少人数学級のメリットは、一人ひとりの学習の進み具合に合わせた授業ができる。義務教育費の負担は国2分の1、地方が2分の1が当たり前と思う。

と言つてもよい。

東日本大震災の復興は日本にとって最重要課題であることは言うまでもないが、国は国防、外交、福祉、教育など、あらゆる方面でその責務を遂行すべきである。被災した子どもたちも含めて、むしろそうした子どもたちをもつと手厚く義務教育費の国庫負担を拡充し、県・市町村の負担を軽減させ、等しく教育の機会均等を与える必要がある。そのことを国に訴えていくことは大変重要である。

なのに、小泉内閣時に「米一〇〇俵」の精神を捻じ曲げて国庫負担を1／2から1／3に減額した。30人学級は何よりも子ども達、保護者の願いである。我々の子ども時代と比較にならないほど教師の負担も大きくなっている。

30人学級・国庫負担の増額は町民、国民の願いである。政府への意見書への賛否の判断は、町民の要望、町民の利益につながる立場で賛成すべきであると考へる。

**議会改革へ****議会活性化調査研究特別委員会スタート**

**委員長**

月尾純一朗  
(副議長)

**副委員長**  
(各常任委員長)

坂本 典光  
鈴木ムツヨ  
大塚龍一郎  
松永 幸久

**委 員**

**全議員**